

Pourquoi est-il indiqué dans "Ad charisma tuendum" que le prélat ne sera pas évêque ?

Questions et réponses sur le motu proprio "Ad charisma tuendum" et sur le congrès général extraordinaire dans l'Opus Dei.

13/03/2023

Il s'agit d'une initiative et d'une décision du Saint-Siège, dans le cadre

d'une restructuration de la gouvernance de la Curie, visant à renforcer – comme le dit le Motu Proprio – la dimension charismatique.

pdf | document généré automatiquement depuis <https://opusdei.org/fr-fr/article/pourquoi-est-il-indique-dans-ad-charisma-tuendum-que-le-prelat-ne-sera-pas-eveque/>
(20/01/2026)